

Wir haben die Wassertemperaturen wieder angehoben!

Um Energie einzusparen, hatten die Kommunen im Landkreis Cuxhaven im vergangenen Jahr beschlossen, die Luft- und Wassertemperaturen in ihren Bädern um durchschnittlich 2 Grad Celsius zu senken.

Im Schulterschluss mit anderen Schwimmbädern des Landkreises wurde nun beschlossen, die Temperaturen wieder anzuheben.

Es gelten wieder die regulären Temperaturen. Das Soleaußenbecken sowie das Erlebnisaußenbecken werden voraussichtlich nach der Revision ab 1. Mai wieder geöffnet.

